

Nicht-metastasiertes Prostatakarzinom

G-BA fördert Evaluationsstudie zur PCa-Entscheidungshilfe

Am 1. April hat die Projektarbeit zu einer groß angelegten randomisierten Studie zur „Evaluation einer patientenorientierten Online-Entscheidungshilfe bei nicht metastasiertem Prostatakarzinom“ (EvEnt-PCA) begonnen. Der Innovationsfonds des G-BA fördert das Projekt über drei Jahre mit rund 800.000 Euro und ermöglicht so einen validen Vergleich zum Standard der „Patientenleitlinie Prostatakrebs“.

„Dieser Schritt zu einer evidenzbasierten modernen Patienteninformation ist ein wichtiger Erfolg für die ganze urologische Community“, so

DGU-Pressesprecher Prof. Christian Wülfing. Die „Entscheidungshilfe Prostatakrebs“ ist in der Patienten-Akademie entstanden. Insgesamt sollen innerhalb eines Jahres 1.500 Patienten in die zweiarmige randomisierte Evaluationsstudie eingeschlossen werden.

Studienärzte erhalten vorab einen Studienordner für zu nächst zehn Patienten. Die Aufwandsentschädigung beträgt pro Proband 120 Euro. Wer teilnehmen möchte, kann sich ab sofort an die SMG Forschungsgesellschaft mbH wenden unter: elke.hempel@smgf.de; Tel. +49 (0)30 284 450 00). 